

GAR EN LA VI GALA DE LAS EMPRESAS CENTENARIAS

Francisco Sempere Javaloyes, socio de Grupo Asesor Ros y director de Grupo Auditor Ros, acudió recientemente a la sexta edición de la Gala de las Empresas Centenarias que tuvo lugar en el Teatro Principal de Alicante, dónde se reconoció la trayectoria de seis empresas centenarias.

Desde Grupo Asesor Ros queremos felicitar a la empresa homenajeada Enercoop (Cooperativa Eléctrica San Francisco de Asís), que se creó en 1925 en Crevillente y pertenece al sector de la electricidad.

El acto estuvo organizado por Cámara de Comercio de Alicante y la Asociación de Empresa Familiar de la provincia de Alicante, AEFA, y contó con más de 400 asistentes.

En Elche, a 9 de junio de 2025